
 

人と協力してコミュニケーションを取りながら仕事を

することの大切さを学びました。 

周りの方々がとても優しく，気軽に声をかけてくださ

り仕事をするのが楽しかったです。 

次に活動をするときは，私も周りの方々に声をかける

など上手にコミュニケーションが取れるように頑張り

たいです。 

廣瀬 一樹（下館南中出身） 

選手や大会関係者，各高校の先生方にポカリスウェット

を手渡すという仕事をしました。国体のリハーサル大会

を通して感じたことは，知らない人に手際よく正確に飲

み物を渡すことはとても難しいということです。 

このような夏の大会が行われると，暑い中で仕事をする

人は大変な思いをしながら仕事をしているのだと思い

ました。知らない人とのコミュニケーションについても

学ぶことができました。 

国体リハーサル大会 
平成30年8月26日 

8月 27日 

かなくぼ運動公園 

菊池 恵（下館北中出身） 


